

# Flexy Plus

program podiznih stolova



Podizni stolovi iz programa Flexy Plus s elektro-podesivom potkonstrukcijom imaju mogućnost podešavanja visine stola od 62-126 cm. Time omogućuju promjenu radnog položaja iz sjedećeg u stojeći, i obrnuto. Podešavanje stola je vrlo jednostavno, pomoću programabilne upravljačke jedinice, a rad podiznog mehanizma je izrazito lagan i gotovo bešuman.

Lifting desks from the Flexy Plus line with electrically adjustable substructure can be adjusted to the height from 62 to 126 cm. This allows you to change your working position from sitting to standing and vice versa. Setting the desk is very simple using the programmable control unit and the lifting mechanism is very light and almost silent.

Höhenverstellbare Tische aus dem Flexy-Plus-Programm mit elektrischer verstellbarer Unterkonstruktion können zwischen 61 und 126 cm verstellt werden. Dadurch kann die Arbeitsstellung aus dem Sitzen ins Stehen und umgekehrt geändert werden. Die Verstellung des Tisches ist sehr einfach, über eine programmierbare Steuereinheit, und der Betrieb der Hubmechanik ist sehr leicht und fast geräuschlos.





Upravljačka jedinica omogućuje pohranjivanje 4 različite visinske pozicije te je time olakšano zajedničko korištenje radnog mjesta od strane više korisnika. Po želji je moguće i personaliziranje upravljačke jedinice pomoću apliciranja logotipa.

Podizni stolovi iz programa Flexy Plus imaju ugrađen senzor koji omogućuje automatsko zaustavljanje pri nailasku na prepreku.

The control unit allows you to store 4 different height positions and facilitates shared use of a workstation by multiple users. The control unit can also be personalised by applying a logo.

Lifting desks from the Flexy Plus line have an integrated sensor that enables automatic stopping in case of an obstacle.

In der Steuereinheit können 4 verschiedene Höhen gespeichert werden, was die gemeinsame Nutzung des Arbeitsplatzes durch mehrere Mitarbeiter erleichtert. Nach Wunsch kann die Steuereinheit mit einem Logo personalisiert werden.

Höhenverstellbare Tische aus dem Flexy-Plus-Programm haben einen eingebauten Sensor, der das automatische Anhalten bei Hindernissen ermöglicht.





Stolovi iz programa Flexy Plus dostupni su u dimenzijama širine L140-200 cm te dubine 80 cm. Topovi stolova izrađeni su od iverala debljine 25 mm u bijeloj i sivoj boji te dekoru javora i trešnje. Potkonstrukcija stolova u standardnoj izvedbi je u crnoj boji mat obrade RAL 9005 te, opcionalno, u sivoj RAL 9006 ili bijeloj RAL 9016.

The Flexy Plus line desks are available in dimensions of L140-200 cm wide and 80 cm deep. The tops are made of 25 mm thick plywood in white and gray as well as maple or cherry finish. The desk substructure comes in black matte RAL 9005 finish as standard and optionally in grey RAL 9006 or white RAL 9016.

Tische aus dem Flexy-Plus-Programm sind in Breiten L140-200 cm und Tiefe 80 cm erhältlich. Die Tischoberteile sind aus Dekorspan Stärke 25 mm in Weiß und Grau bzw. in Ahorn- und Kirschdekor hergestellt. Die Unterkonstruktion des Tisches ist standardmäßig in Schwarz matt RAL 9005 und, optional, in Grau RAL 9006 oder Weiß RAL 9016 ausgeführt.



Mijenjanje radnog položaja tijekom radnog dana pozitivno utječe na fizičko i emotivno zdravlje. Stoga upravljačka jedinica na stolovima iz programa Flexy Plus ima funkciju podsjetnika o dužini rada u sjedećem položaju, pomoću LED svjetlosnih traka.

Changing the work position during the day positively affects physical and emotional health. For this reason the control unit on the Flexy Plus desks has a reminder function for the length of work in the sitting position, using LED light strips.

Die Änderung der Arbeitsstellung im Laufe des Arbeitstages wirkt sich positiv auf die körperliche und emotionale Gesundheit aus. Deswegen erinnert Sie die Steuereinheit auf den Tischen aus dem Flexy-Plus-Programm mit LED-Bändern daran, wie lange Sie schon sitzend arbeiten.







Moguć je odabir dodatka za vertikalno odnosno horizontalno provođenje instalacija, kao i nosača za PC koji se montira ispod radne ploče stola.

Accessories for vertical or horizontal installations as well as PC mounts fixed under the table top, can be selected.

Optional können vertikale bzw. horizontale Leitungsdurchführungen und PC-Träger, die unter der Arbeitsplatte montiert werden, gewählt werden.





[www.velinac.hr](http://www.velinac.hr)  
[www.velinac.eu](http://www.velinac.eu)

**Prodaja / Sale / Verkauf**  
Showroom  
Ljudevita Posavskog 29  
10360 Zagreb-Sesvete  
+385 1 2005 605, 2005 606  
+385 1 5532 600  
prodaja@velinac.hr

**Sjedište / Head office / Zentrale**  
Anke Krizmanić 8  
10360 Zagreb-Sesvete  
+385 1 2007 115  
velinac@velinac.hr

**Proizvodnja / Production / Produktion**  
Čabdin 55  
10450 Jastrebarsko  
+385 1 6285 333  
velinac@velinac.hr